
Com recursos do Governo de Minas, Santa
Casa de Campo Belo expande a estrutura e
oferece serviços de qualidade aos mineiros
Seg 02 outubro

O vice-governador Professor Mateus vistoriou, nesta segunda-feira (2/10), em Campo Belo, no Sul
de Minas, as obras do novo complexo da Santa Casa de Misericórdia São Vicente de Paulo, mais
conhecida como Santa Casa de Campo Belo. Ele também verificou o novo tomógrafo já instalado,
avaliado em R$ 1,5 milhão, adquirido com recursos repassados pelo Governo de Minas.

As novas instalações contam com cinco andares divididos da seguinte forma: dois voltados para
um centro de diagnóstico; um para Unidade de Tratamento Intensivo (UTI); outro para
hemodinâmica/ e o quinto para internação.

A Santa Casa é contemplada pelo Valora Minas, programa que prevê o repasse de cerca de R$ 1
bilhão anual para melhorar serviços hospitalares de Minas Gerais, reduzindo burocracias e
ampliando o acesso aos serviços para a população. 

De dezembro de 2021 até maio de 2023, o hospital recebeu R$ 3,4 milhões, valor pode chegar até
R$ 7,3 milhões, de acordo com o cumprimento das metas estipuladas pelo programa.

Opera Mais

A instituição também recebe recursos do Opera Mais Minas Gerais, que faz parte do Valora Minas e
que tem o objetivo de ampliar o acesso dos mineiros às cirurgias eletivas, a fim de reduzir a fila
existente no estado.

Foram repassados até o momento R$ 1,5 milhão para 688 cirurgias realizadas em 2019, 916
procedimentos em 2022 e 418 cirurgias realizadas até junho de 2023.

Em 111 anos prestando atendimentos ininterruptos à população de 54 municípios, esta foi a
primeira vez que o hospital filantrópico contou com a presença de um vice-governador.

Celeridade

Professor Mateus também participou da abertura do Seminário Mineiro de Direito Administrativo do
Sul de Minas. Ele ministrou a palestra “Os desafios e novas perspectivas para uma governança
sustentável e eficiente” para um público de 200 pessoas, entre advogados, estudantes de Direito e
empresários da região.

Durante sua apresentação, ele questionou se o Direito Administrativo, de fato, cria um conjunto de
vertentes para o bom funcionamento do Estado e da máquina administrativa, ou se utiliza de uma
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estrutura complexa e de excessos de procedimentos que impedem a maior eficiência.

Futuro

No município, o vice-governador ainda se encontrou com o prefeito em exercício, Adalberto Lopes,
e os vereadores para apresentar os principais resultados alcançados pela atual administração.
Professor Mateus detalhou quais serão as frentes de trabalho para os mais de três anos restantes
do segundo mandato.

Para os próximos exercícios, ele destacou que o Governo de Minas continuará investindo na
recuperação da malha rodoviária, na construção de 200 subestações de energia elétrica com o
objetivo de eliminar o gargalo da falta do insumo para o setor privado, e na melhoria da renda dos
mineiros por meio do Trilhas de Futuro.

Também na cidade, o vice-governador se reuniu com representantes do setor produtivo para
escutar as principais demandas da região. Empresários da indústria, comércio, serviços e
agronegócio abordaram alguns desafios na infraestrutura rodoviária e a falta de qualificação da
mão de obra local.

http://www.trilhasdefuturo.mg.gov.br

